

## EPIDEMIOLOGÍA DE LA DISA JAÉN OCUPA PRIMER LUGAR EN EVALUACIÓN NACIONAL

FELICITACIONES. La Dirección de Epidemiología de la Sub Región de Salud Jaén, que dirige la Enf. Zoila Villegas Briones ocupó el Primer Lugar en la Evaluación Nacional de Indicadores realizada el viernes 16 de diciembre en la ciudad de Lima valorando así el trabajo realizado en este 2016.

“Agradezco al personal de salud de toda la Disa Jaén porque nos han ayudado a cumplir con los indicadores”, resaltó Villegas Briones. Dijo además que esto es un reconocimiento a la labor diaria y constante que realizan en favor de la población.

“Estuvimos por encima de regiones como Arequipa, Cuzco, Amazonas entre otras; lo cual nos motiva a seguir trabajando con dedicación y en equipo para seguir alcanzando estos logros”, subrayó Villegas Briones. La funcionaria también agradeció a Essalud, Sanidad, Ejército y la parte privada.

Los criterios de evaluación se centraron en lo que es la notificación oportuna, calidad y sistematización de la información, socialización de la información (boletines epidemiológicos, sala situacional, etc. La Disa Cutervo (región Cajamarca) se ubicó en el segundo lugar.

